

**MNC Sekuritas Borong 3 Penghargaan di Ajang Penghargaan Galeri Investasi BEI 2019 dan Kompetisi 10 Days Challenge**

JAKARTA – MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk mengembangkan pasar modal secara berkesinambungan. Hal ini juga mencakup komitmen pertumbuhan investor saham, khususnya di kalangan milenial. Saat ini, MNC Sekuritas tercatat memiliki 90 *point of sales* berupa Galeri Investasi di berbagai universitas dan sekolah tinggi yang tersebar di Indonesia.

Kegigihan dan keseriusan dalam membina generasi muda melalui Galeri Investasi rupanya membuahkan hasil positif. MNC Sekuritas berhasil meraih 3 (tiga) gelar dalam ajang Penghargaan Galeri Investasi BEI 2019 dan Kompetisi 10 *Days Challenge* yang diselenggarakan Bursa Efek Indonesia di Jakarta pada hari Jumat (29/10/2019).

Dua gelar pemenang diraih dalam Penghargaan Galeri Investasi BEI 2019. Salah satu Galeri Investasi BEI binaan MNC Sekuritas, yaitu Galeri Investasi BEI Universitas Muhammadiyah Pontianak berhasil meraih Juara 3 Penghargaan Galeri Investasi BEI 2019 Kategori Penambahan Jumlah Rekening Efek. Selain itu, prestasi lainnya juga diraih oleh Galeri Investasi BEI Institut Bisnis & Informatika Kesatuan Bogor, yang berhasil meraih Juara 2 Penghargaan Galeri Investasi BEI 2019 Kategori Pengembangan dan Inovasi Kegiatan.

Sementara itu, Galeri Investasi binaan MNC Sekuritas lainnya, yaitu Galeri Investasi BEI Universitas Muhammadiyah Ponorogo (201 SID) berhasil meraih Juara 9 dalam Kompetisi 10 *Days Challenge*, yang diikuti oleh 444 Galeri Investasi se-Indonesia. Penilaiannya dilakukan berdasarkan pembentukan *Single Investor Identification* (SID) baru terbanyak selama 10 hari, selama tanggal 1-14 November 2019.

*Head of Equity Retail & Online Trading* MNC Sekuritas Afen Tjhong mengungkapkan pencapaian kali ini cukup membanggakan setelah kemenangan Perseroan dalam 10 *Days Challenge* periode sebelumnya dan Penghargaan Galeri Investasi BEI 2018 lalu. Penghargaan ini merupakan bukti nyata bahwa MNC Sekuritas tanpa lelah terus berupaya mendukung perkembangan edukasi pasar modal khususnya bagi generasi milenial.

“Kami berterima kasih pada seluruh pihak yang terlibat, sehingga Galeri Investasi binaan MNC Sekuritas dapat kembali menorehkan prestasi. Semoga perkembangan investor muda terus berjalan positif, sehingga pasar modal dapat menjadi milik semua orang,” tutup Afen.

\*\*\*

**Tentang PT MNC Sekuritas**

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment



## SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 038/MKT/XI/2019

Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)